



Solennité de Corpus Christi

BRÉSIL - Nous, à la paroisse São Luís de Montfort, avons eu la joie, après pratiquement 3 ans à cause de la pandémie, de célébrer avec une grande participation des fidèles la solennité de Corpus Christi.

Avec toute l'Église et toute la Congrégation, notre communauté et tout le peuple qui défile dans les rues, nous proclamons avec les paroles de la Première Lettre de saint Paul aux Corinthiens notre foi : « Ce que nous avons reçu du Seigneur, nous le transmettons ».

Jésus est vraiment présent dans l'Eucharistie. Il est le Pain de Vie ! Nous vivons cette journée avec de nombreuses expressions de foi et d'amour : avec la fabrication de tapis, la procession sur près de 4 kilomètres et la célébration solennelle de la messe. Rappelons-nous ce que dit Montfort à propos de l'Eucharistie lorsqu'il proclame que Jésus n'a pas voulu rester seulement avec l'être humain mais en lui lorsqu'il a été reçu comme nourriture.

P. Guilherme FERREIRA, SMM